

Rundenberichte der II. Mannschaft 2013/2014!

Runde 1

Am 20.10. trafen die Spieler von Wildau mit gemischten Gefühlen beim Gegner, Friedrichstadt auf deren II. Mannschaft.

Diese in der Vorrunde abgestiegen, lieferte dort ein siegreiches Duell gegen unsere I Mannschaft, hatte ein großes DWZ Potential.

Da Friedrichstadt das Brett 7 nicht besetzen konnte bekam Wildau durch Jürgen Koppatsch den ersten Punkt.

Es war noch keine Stunde vergangen da lag das nächste Ergebnis vor, Günther Huhndt gewann an Brett 6.

Nach ausgeglichenen Spiel einigten sich die Spieler an Brett 2 mit Silvio Andress auf ein Remis.

Somit stand es 2,5:0,5 für Wildau.

An Brett 8 kämpfte Erik Domke. Lange Zeit war ein ausgeglichenes Spiel auf dem Brett. Ein Fehlgriff reichte um den Wildauer ins Hintertreffen zu bringen. Er rettete sich indem er mit der Dame den allein gelassenen König mit Schachs zusetzte und der Gegner einem Remis zustimmte.

Stand 3,0:1,0

Am Spitzenbrett spitzte sich die Lage zu. Sebastian Stadler zeigte das er gut in Form war. Er bot dem Gegner ein Remis an, was infolge des Standes auf den übrigen Brettern einen guten taktischen halben Punkt bringen würde.

Alleine der Gegenspieler, wollte unbedingt einen vollen Punkt für seine Mannschaft einfahren, lehnte ab und verlor.

Stand 4,0: 1,0

Es spielten noch 3 Bretter und Wildau hatte schon 4 Punkte, noch ein halber Punkt reichte zum Sieg.

Alfred Müller an Brett 4 konnte mit einem beigesteuerten halben Punkt das Ergebnis erhöhen.

Nun stand es 4,5: 1,5

Dieter Junghänel hatte noch ein aussichtsreiches Spiel auf dem Brett. Dieses ließ er sich nicht mehr nehmen bis er den Punkt hatte.

Stand 5,5: 1,5

Kai-Uwe Hötcker spielte noch und hatte Siegeszuversicht. Er übersah aber eine sehr raffinierte Falle des Gegners und musste sich geschlagen geben.

Endstand 5,5: 2,5